Boiler AFD

L’Agence francaise de développement (AFD) contribue a mettre en ceuvre la politique de la
France en matiére d’investissement durable et de solidarité a I'internationale. A travers ses
activités de financement du secteur public et des ONG, ses travaux et publications de
recherche (Editions AFD), de formation sur le développement durable (Campus AFD) et de
sensibilisation en France, elle finance, accompagne et accélere les transitions vers un monde

plus juste et résilient.

Nous construisons avec nos partenaires des solutions durables, avec et pour les populations.
Nos équipes sont engagées dans plus de 2 700 projets sur le terrain, dans les Outre-mer, et
plus de 115 pays, pour le climat, la biodiversité, la paix, I'égalité femmes-hommes, ou encore
la santé mondiale. En complémentarité avec Proparco et Expertise France, I’AFD contribue
ainsi a 'engagement de la France et des Francais en faveur des Objectifs de développement

durable (ODD). Du c6té des autres, pour un monde en commun.

Agence Francaise de Développement (AFD) helps advance France’s policy on sustainable
investment and international solidarity. Through its public sector and NGO financing

operations, research and publications (Editions AFD), sustainable development training
programs (AFD Group Campus) and awareness-raising activities in France, AFD finances,

supports and drives the transition to a fairer, more resilient world.

Alongside our partners, we provide sustainable solutions for—and with—communities. Our
teams are working on over 2,700 projects in the field, in over 115 countries, including
France’s overseas departments and territories, to support projects for the climate,
biodiversity, peace, gender equality and global health. Together with Proparco and Expertise
France, AFD supports the commitment of France and the French people to achieve the

Sustainable Development Goals (SDGs). Working by your side, toward a world in common.



